

一年間の思い出

岩岡小学校四年男児

種子島に留学して、僕はここ折戸さんの家にやつてきました。僕はやる気を持って留学しましたが、留学は予想以上にきつかったです。最初は怒って怒っての繰り返しでした。

何回注意されてもなかなか直りません。しかし、三学期の始め頃から良くなつてきました。おかげで僕のやる気も戻つてきました。今、一年間の思い出を振り返つて見るとたくさんの思い出がありました。

夏のプール開き。秋の大運動会。冬の持久走大会。そして、春のお別れ遠足。今日も

「ロケットマラソン大会」と言う思い出がありました。どれもこれも、楽しい思い出。その中で、一番心に残っている思いでが三つあります。一つ目は、「険道の校内大会」です。僕は、その時Bランクで優勝しました。それがすごい心に残りました。二つ目は、「校内持久走大会」です。僕はその時、三・四年の中で一番にゴールしたのが心に残りました。三つ目は、「始めての釣り」です。青森ではやつた事がないつりを始めてやつて見ました。やると大変な事もあつたけど面白かったです。

このような僕は、種子島でたくさんのこと学びました。これからも、たくさんのこと学んでいきたいです。